



2025年度12月1日発行
社会福祉法人 尚徳福祉会
保育園与那原ペアーズ1

朝夕と気温が低くなり、肌で季節の変化を感じられるようになってきました！子どもたちも『朝、寒かったから長袖着てきたよ！』『風が強かった』など、冬を感じられる言葉も多く聞かれるようになってきています。朝夕、寒さを強く感じる日もありますが、日中は暖かい日もあります。羽織物に関しては脱ぎ着しやすいものを選んで寒暖差を緩和し、寒さに負けず元気に過ごせるようにしていきましょう！

来月はおゆうぎ会を予定しています。昨年度おゆうぎ会をした【かなちホール】を覚えている子もいて、また同じ場所でおゆうぎ会をすることを伝えると『そななんだ！楽しみだな！』『かなちホール、大きいから良いね！』など、一度立った舞台という事もあってか楽しみな気持ちをもっている様子が見られます。体調を崩しやすい季節なので保育室の室温の調整、空気の入れ替えをこまめに行い、おゆうぎ会の取り組みを楽しみに参加できるようにしていきたいと思います。

今月のねらい

- ・楽しみをもっておゆうぎ会の取り組みに参加する。
- ・様々な素材を使って、遊ぶ物や飾る物などを工夫しながら作ることを楽しむ。
- ・友だちと一緒に、ルールのある遊びや体を使った遊びを思い切り楽しむ。



～おねがい～

- ・羽織物はフード無しをご準備ください。
トラブルや事故に繋がる可能性があるのでご協力お願いします。
- ・お着替えは2セット、カバンにご準備お願いします。また、毎日持ってくる物は忘れ物のないようにしましょう！
- ・お子様の爪が伸びているかをご自宅で定期的に確認をお願いします。

～芋掘り遠足について～

先月はお忙しい中、お弁当作りありがとうございました！芋掘りには行けなかったのですが、美味しいお弁当に子どもたちが喜ぶ姿が見られました♪

今月12日(金)に芋掘りを予定しています！今回は午前中で芋掘りに行って園に戻ってくる予定になっているので準備物などは特にありません。詳しい内容に関しては後日お知らせします。

～ご挨拶～

今年もたいへんお世話になりました。親子スポーツレクなどの大きな舞台で堂々としている姿を見ることができたり、じゃんけん列車や花いちもんめなどのルールのある遊びに積極的に参加したりなど、すごい成長を感じることができました。

年明けにはおゆうぎ会も控えているので、これから子どもたちの成長を楽しみに一緒に見守っていけたらと思っております♪

来年も引き続きよろしくお願ひいたします！